
～たすきをつなげ！～

小学生駅伝大会が開催 2/1（日）

　伊予三島運動公園多目的グラウンド外周コース
で、第 11 回小学生駅伝大会が開催されました。市
内の少年団・スポーツクラブなどから 74 チーム
630 人が参加し、チームでたすきをつなぐ力走を見
せたり、また個人の各部では、子どもらが気持ち
の良い汗を流しながら、元気よく走っていました。

　エリエールジュニアエアロチーム（指導者：塩入
久恵コーチ）のメンバー 7人が全国大会出場の報告
に市長を表敬訪問しました。11 月に開催された県民
スポレク祭エアロビック大会全国大会選考会におけ
る優秀な成績により、全国エアロビック交流大会に
愛媛代表チームとして出場することを報告しました。

地産地消・食育推進フォーラム
＆ 農山漁村ふるさとづくり大会 2/7（土）

　土居文化会館ユーホールで第 10 回四国中央市地
産地消・食育推進フォーラムと第 40 回四国中央農
山漁村ふるさとづくり大会が開催されました。生産
者の方々の活動事例発表やふるさと料理の試食会、
講演などがあり、参加者は生産者の取り組みや地
域食材のおいしい調理方法などを学んでいました。

～目いっぱい世界を楽しもう！～

四国中央市国際交流フェスタ

　福祉会館 4 階多目的ホールで国際交流フェスタ
が開催されました。これは、四国中央市国際化推
進実行委員会が、本市に在住する外国人が安全で
安心して過ごし市民と交流できるようにと、初め
て開催したものです。会場では参加したおよそ 200
人が踊りや遊びを通じて交流を深めていました。

2/1（日）

～世界に挑戦！～

バンディ世界選手権大会に出場 1/20（火）

　ロシアでのバンディ世界選手権に日本代表として
出場する大谷賢司さんが市長を表敬訪問しました。
バンディは、アイスホッケーの起源の一つと考えら
れる氷上競技です。今回で 4回目の世界選手権出場
となる大谷さんは「相手は格上ばかりですが、精一
杯頑張ってきます」と話していました。

～安全なくらしのために～

四国中央市消防出初式

　伊予三島運動公園グラウンドで、四国中央市消
防団出初式が開催されました。寒風吹く中、約1,100
人が参加し、市内最優秀部隊である豊岡分団第 1
部と富郷分団による操法の披露や、表彰が行われ
ました。また、80 台にも及ぶ消防車による分列行
進が行われました。

～文化財を火災から守るため～

文化財防火デーに係る防火訓練 1/26（月）

　金生町山田井の真鍋家住宅（国指定重要文化財）
で防火訓練が行われました。法隆寺金堂の焼損を
機に定められたこの文化財防火デーでは、全国的
に文化財防火運動が行われています。集まった参
加者らは、消火栓や消火器による消火訓練などを
行いました。

　土居文化会館ユーホールで「上妻宏光 Concert2015」
が開催されました。上妻さんは新世代津軽三味線の第
一人者で、津軽三味線の“伝統と革新”を追求し、そ
の音楽は、津軽三味線独自の魅力を更に深めています。
今回は洋楽器であるピアノと共演し、満員の客席を力
強く迫力ある演奏で魅了しました。

～芸術の祭典～

ユーフェスタ 2015 1/25（日）

　土居文化会館ユーホールで、ユーフェスタ 2015
が開催されました。今年も市内外で活動するアー
ティストやグループ 8組が出場しました。ステージ
で披露される華麗なダンスや心に染み入る演奏に、
会場を埋め尽くした観客らは拍手を送ったり手拍
子を合わせたりして、大いに楽しんでいました。

1/25（日）
～力を合わせ楽しくパフォーマンス～

全国エアロビック交流大会に出場 2/6（金）
～新世代津軽三味線～

上妻宏光 Concert2015 2/1（日）
～トイレに感謝 便器にありがとう～

四国中央掃除に学ぶ会 2/8（日）

　土居中学校で四国中央掃除に学ぶ会（毛利久美
子代表）による掃除実習が行われました。今回は、
土居中学校生徒らをはじめとする約 90 人の参加者
が、掃除の手順などを指導してもらいながら、約 1
時間かけてトイレ掃除に取り組み、驚きの声を上
げながら便器や水回りを磨き上げていました。

～書道の普及と振興のために～

児童・生徒書道展展覧会 2/7（土）～

　愛媛県紙産業技術センターで、四国中央市児童・生
徒書道展展覧会が開催されました。書道文化の継承と
書道の普及・振興のために毎年行っているもので、今
年は市内 26 校の小学生 3年生～中学生 3年生らによ
る応募作品 263 点を展示しました。また、応募作品の
中から 63 点が市長賞などの個人賞に選ばれました。
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四国中央市長

篠 原  実

～心の声ちゃんと届いていますか～

岡田倫代講演会＆座談会 2/15（日）

　四国中央市保健
センターで岡田
倫
み ち よ

代講演会＆座談
会が行われました。

「思いやりのコミュ
ニケーション～心
の声ちゃんと届い
ていますか～」と

題した講演では、定時制高校の教諭としての経験か
ら学ぶこと、コミュニケーション方法などの話があ
り、参加者は自身の行動を振り返りながら、支援や
コミュニケーションについて理解を深めていました。

～ KIDS Brass の奏でる音楽～

ザ・ブラス 8th が開催

　土居文化会館
ユーホールにて、

「ザ・ブラス 8th」
が開催されまし
た。 こ れ は 市 内
のアマチュア演
奏団である「KIDS 
Brass」 が 2 年 に

１度開催している定期演奏会で、今回で 8 回目と
なりました。会場からは、演奏に合わせて手拍子
が起きたり、演奏のリクエストを受け付けたりと、
観客も一体となって音楽を楽しんでいました。

2/15（日）

交通安全母の会と、
川之江南中学校・川之江北中学校による交通安全啓発活動 1/19・26

　1 月 19 日（月）、交通安全母の会と川之江南中学
校がフジグラン川之江店で、また 26 日（月）、交
通安全母の会と川之江北中学校がハローズ川之江
店で交通安全啓発活動を行いました。
　活動にはそれぞれ川之江南中学校の 1 ～ 3 年生
17 人と川之江北中学校の 1年生 10 人が参加し、「交
通安全に気をつけてください」と呼びかけながら、
自分たちの手で心を込めて作った交通安全祈願の
お守りなどを来店客に手渡しました。


